
 

 

２日間に渡って行われた地区中総体が終了しました。前日の雨が嘘のように晴れ上がり、風はありましたが天気に

恵まれた 2 日間となりました。保護者の皆様には早朝より、準備や送迎、応援等でお力添えを賜りましたことに心か

ら感謝申し上げます。お陰様で福岡中と合同チームを組んで出場した女子バレー部が全勝で県大会出場を決め、女

子バスケット部が準優勝をするなど、どの部においても子供たちは全力で試合に臨むことができ、それぞれ思い出に

残る中総体になったようです。中総体の結果を改めてお伝えしますが、スコアや勝ち負けだけでは見えてこないもの

がたくさんあります。これまでの頑張りや取り組み、試合での活躍などをみんなで共有し、お互いの努力を認め合い、

讃え合うことができる機会を設定できればと思っています。今大会をもってほとんどの３年生は引退を迎えることとな

ります。これまでの自分たちの取組を誇りにして、新たな目標を掲げ、その実現に向けて頑張ってほしいと思います。３

年生からバトンを受け取る１年生や２年生も、先輩たちが今まで築いてきたものを大事にしながら、新たな伝統をつく

るべく 2 年生を中心に頑張っていってほしいと思います。保護者の皆様には子供たちの様子を温かく見守っていただ

きながら、引き続きご支援くださいますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行日：令和４年６月１日 

発 行 ：蔵王町立遠刈田中学校 

【第５号】 文責 佐藤 

 

【野球】円田中との合同チーム 

善戦！ 

対 白石・福岡中 ３－４ ●    

【バレー女子】福岡中との合同チーム 

    祝 優勝 県大会出場！  

 対 白石中 ２－１    ○ 

 対 円田中 ２－１    ○ 

 対 宮中  ２－０    ○ 

 対 白石東中２－１    ○ 

【バスケ男子】善戦!   

 対 宮中  ５０－７０  ● 

 対 白石中 ２４－８４  ● 

 対 白石東中３５－６４  ● 

【バスケ女子】準優勝！  

 対 宮中  ３６－２６  ○ 

 対 白石中 ４５－２５  ○ 

 対 白石東中２４－４９  ●     

【テニス女子団体】善戦!   

 対 白石中  ０－２   ● 

【テニス個人男女】善戦！ 

 本田・遠藤ペア   ３回戦 

 我妻雪・我妻みペア ３回戦 

 尾形・伊藤ペア   ３回戦 

 柴崎・佐竹ペア   １回戦 

 佐藤・杉内ペア   １回戦 

 

【野球部】 

１点差と悔しい試合となりましたが、いい試合ができてよかったです。また、もう

一つ大会が残っているのでその大会で、勝てるようにがんばりたいです。応援ありが

とうございます。 

【バレー女子】 

 福岡中学校と合同チームを組んでの出場でした。結果は全試合勝つことができ、優

勝することができました。ぎりぎりまで競ったり、トラブルがあったりしましたが、

皆でボールを追いかけすばらしい結果を残すことができ良かったです!これからは、

夏にある県大会に向けて技術の向上とより一層のチームワークで頑張ります。 

【バスケ男子】 

 最後の中総体で残念な結果となり、またほとんどの試合で途中まで良い流れになっ

ていたのに、後半になるにつれて点差が開いていったので、体力のなさを実感しまし

た。ですが、最後まで楽しめて走り回れたので良かったです。 

【バスケ女子】 

惜しくも決勝戦で敗れてしまいましたが、皆、悔いを残すことなく最後までプレー

することができたので良かったです。試合途中では、涙を流してしまう時が何度かあ

りましたが、最後は笑顔で終わることができました。また、大浪先生のおかげで、準

優勝までいくことができました。 

【テニス男子】 

 中総体でよかった点は目標であった 1勝するというのを達成できたということと楽

しく試合をし、サーブミスを減らすという課題をクリアできたことです。 

【テニス女子】 

中総体ではみんな試合に一生懸命に取り組み、練習の成果をしっかりとプレーに表

すことができました。惜しくも勝ち進むことはできませんでしたが、全力を出し切り

悔いなく終われたのでよかったです。 

 

 

しっかりと報告をする各部の部長さん 優勝、準優勝の表彰も行われました！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２５日（水）夜７時からＰＴＡ専門委員会、常任委員会、本部役員会を開催いたしました。会議の中で、

今年度の委員長さんや副委員長さんの選出をはじめ、事業計画や予算の使途についての話合いが行われました。

コロナ禍のため短時間での話合いとなりましたが計画が決まり、お陰様で今年度のＰＴＡ活動も無事スタートを

切ることができました。ご多用な中、ご協力いただきました役員の皆様に感謝申し上げます。ありがとうござい

ました。 
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庶 務  副委員長  

庶 務  ～１年間よろしくお願いします～ 

※失礼ながら敬称を省略させていただきました。 

令和４年度 

遠刈田中学校ＰＴＡ 

本部役員さん 

専門委員長さん 

副委員長さん 

をご紹介いたします 

ＰＴＡ専門委員会が行われました 
6月４日（土） ＰＴＡ主催 
親子奉仕作業 ６：００～ 

皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 

【５月１１日（水）地域清掃活動】 全校生徒が縦割りで７班に分かれ、３年生の班長を先頭に遠刈田温泉周辺の地域を歩き

ながらゴミ拾いを行いました。すれ違った地域の方々に「ご苦労様 !」と温かな声を掛けていただきました。 

 

 

 

【５月１３日（金）人権教室】 今年度も３名の人権擁護委員の方にご来校いただき、教室を開催しました。ビデオ鑑賞や子

供たち同士の話し合いを通して「いじめのない学校にするために取り組むこと」について真剣に考えることができました。 

 

 

 

～遠刈田中学校の今年度重点目標について～ 
 

「気付き、考え、自ら行動する生徒の育成」 
①学ぶ楽しさに気付き、自ら探究しようとする生徒 

②誰に対しても進んであいさつをし、周囲の他者と上手にコミュニケーションがとれる生徒  

③節度や思いやりの大切さに気付き、行動できる生徒 
※今の遠刈田中学校の子供たちに必要なことは何か、どんな子供たちに育ってほしいかについて、これまで教職

員が一丸となって真剣に話し合いを重ねてまいりました。重点目標を子供たち、保護者の皆様、教職員で共有

し、今年度１年間頑張っていければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 
 

 

 

 

 

 

 


